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momento, eu Jeferson Lagares Oliveira, lavro a presente Ata que, após lida e achada 

conforme, segue assinada por todos os vereadores. 

Dores do Rio Preto, 06 de outubro de 2022. 

Sebastião Nivaldo Alves Antônio ss liveira Amaral 

Bruno sb Moreira TA eira / iv 

Le: 
Ramos Filho TIA ira Magalhães 

Jeferson Lagares Oliveira 

   

Angelo Nunes Otaviano 

(Ausente)     
Presidente Intgrino da Câmara 

ATA DA 20º SESSÃO LEGISLATIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DE DORES DO RIO 

PRETO/ES - SESSÃO ORDINÁRIA. 

Aos 20 dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, iniciou-se 

a Vigésima Sessão Legislativa da Câmara Municipal de Dores do Rio Preto/ES, Sessão 

    

   

  

rdinária. Sob a proteção de Deus o Presidente declara aberta a Sessão. Em seguida 

éríficou-se a presença dos vereadores, todos presentes. Expediente. O Presidente 

ino Marinaldo convida o Senhor Marlon Lourenço da Silva, vereador suplente para 

apresentar seus documentos pessoais, sua declaração de bens e cópia de sua 

diplomação. Portanto a documentação apresentada está correta. Sendo assim, convida 

- O vereador suplente Marlon para que se aproxime da Tribuna e preste o compromisso 

Regimental. Em seguida Marlon Lourenço da Silva cumprimenta a todos e diz: eu 

    

Marlon Lourenço da Silva, invocando a proteção de De     , prometo exercer com ética, 
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dignidade e dedicação, o mandato que foi confiado, cumprindo a constituição da 
República Federativa do Brasil, a Constituição do Estado do Espírito Santo, a Lei 
Orgânica Municipal e as demais Leis em vigor, trabalhando pelo desenvolvimento 
sustentável do Município de Dores do Rio Preto e para o bem geral de seus habitantes. 
Logo conta um pouco de sua história até chegar aqui, cita que no ano de 2020 foi 
candidato ao cargo de vereador e diz que Deus permitiu que não fosse eleito, tirou 
desse Município e levou para Juiz de Fora por sete meses e hoje ele está colocando 
novamente no poder, cita que esse mandato vai dedicar a Deus e vocês que estão 
ouvindo, pois está para representar o povo e que pode contar com este vereador, 
argumenta que não está nem do lado a ou lado b na política, está do lado do povo, cita 
que sempre vai pedir orientação a Deus para tomar qualquer decisão e será justo, 
como todos são justos nesta Casa de Leis e agradece a todos. Em seguida o 
Presidente Interino Marinaldo declara empossado o vereador Marlon Lourenço da 
Silva. Em sequência vereador Marlon Lourenço da Silva pede ao vereador Antônio para 
sentar entre você e o vereador Sebastião, por gostar muito de vossa excelência e do 
vereador Sebastião, argumenta que seria uma honra estar no meio de vocês dois. Em 

A A guida pela ordem vereador Antônio diz que vindo de uma excelência, seja bem- 

    

    

indo, Deus te abençoe, pois foi um vereador do primeiro mandato muito bem votado e 

* como foi dito, Deus coloca tudo na hora certa e tudo no lugar certo, então vossa 

excelência pediu, é uma ordem, esta concedido. Em seguida o Presidente Interino 

Marinaldo diz, conforme o artigo 33 do Regimento Interno, tendo em vista a vacância 

W da Presidência desta Casa de Leis, passemos agora a eleição do cargo de Presidente 

da Câmara, desde já me coloco à disposição para continuar como Presidente desta 

casa até o final do biênio. Portanto, se tiverem todos de acordo se manifestem, através 

de voto individual ou por painel eletrônico. Em seguida pela ordem vereador Sebastiã 

cita que acompanhando o Regimento Intemo, solicita que vossa excelência possa fazer 

a pergunta nominal para cada um em ordem alfabética. Em seguida pela ordem 
vereador Antônio, vota favorável. Em seguida pela ordem vereador Bruno, cita que 

f sabemos dos gastos que vai ter, então até o final do ano vamos estar dando esse voto 

de confiança a vossa excelência, para estayfevando esta Casa até o final deste 

AMI    
  

     
mandato, portanto é favorável. Em segui a pela ordem gar: Gustavo, vot 
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favorável. Em seguida pela ordem vereador Jeferson, vota favorável. Em seguida pela 

ordem vereador Marlon, vota favorável. Em seguida pela ordem vereador Nelson, vota 

favorável. Em seguida vereador Raimundo, vota favorável. Em seguida pela ordem 

vereador Sebastião cita como foi feito a votação lá no início, vossa excelência era O 

vice-presidente, ex vereador Angelo que hoje já não está nesta Casa de Leis, mas está 

seguindo o caminho diferente, cita que é favorável também, então como tesoureiro 

desta casa, cita que não poderia chegar no final e mudar a opinião, argumenta que é 

nosso dever acompanhar e, portanto, é favorável vossa excelência ficar como 

Presidente desta casa até o final deste mandato. Em Sequência a votação foi unânime 

e o Vereador Marinaldo diz que até dezembro vai estar como Presidente, cita que já 

estava bom e que vai procurar ficar ainda melhor e que estará à disposição de todos e 

agradece a confiança que estão depositando até fechar esse biênio. Em sequência 

Discussão e Votação da Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 06 de outubro de 

2022. Em Discussão. Não havendo quem queira discutir, em Votação. Ata aprovada 

por unanimidade. Em seguida passou-se à Leitura das indicações solicitadas pelos 

“vereadores. Indicação nº 058/202, construir calçamento rural na comunidade Oliveira 

Nunes, à margem da propriedade do Senhor Sebastião Oliveira, iniciando na Rodovia 

ES 495, até a ponte da divisa com Espera Feliz. Vereador autor: Jeferson Lagares 

Oliveira. Indicação nº 059/2022, reformar o cemitério localizado na Sede do Município. 

Vereador Autor: Gustavo Tavares Oliveira. Indicação nº 060/2022, instalar internet de 

cabo nos quadros digitais da EMEF "Mundo Novo". Vereador autor: Jeferson Lagares 

Oliveira. Em seguida passou-se à Leitura dos Requerimentos solicitadas pelos 

vereadores. Requerimento nº 026/2022, valor total da mão de obra dos calçamentos 

rurais do ano de 2021 e 2022. Também constar todos os locais que foram calçados, a 

metragem e a empresa que foi contratada para cada localidade. Vereadores Autores: 

    
Jeferson Lagares Oliveira, Nelson Ramos Filho e Sebastião Nivaldo Alves. 

Requerimento nº 027/2022, cópia na íntegra de todo o processo licitatório, constando a 

empresa contratada, da qual gerou a nota fiscal falsa no ano de 2016, e o secretário 

A “responsável na época. Vereadores Autores: Sebastião Nivaldo Alves, Nelson Ramos 

Filho e Jeferson Lagares Oliveira. Em seguida passou-se à Leitura das Epígrafes de 

Leis encaminhadas à essa Casa. Projeto de LeyOrdinária nº 041/2022, A) as 
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atividades do Turismo Rural no âmbito do Município de Dores do Rio Preto/ES. Projeto 
de Lei Ordinária nº 042/2022, altera o Plano Diretor do Município de Dores do Rio 
Preto/ES. Em sequência, passou-se ao Grande Expediente. Foi dada palavra aos 
vereadores para tratarem de assuntos de sua livre escolha, por ordem de inscrição, 
com duração da fala de 8 minutos cada um. Em seguida vereador Raimundo Ferreira 
Magalhães cumprimenta a todos e deseja boas-vindas ao vereador Marlon a esta Casa 
de Leis, pois com certeza vai contribuir para O nosso município e manda um abraço 
para O ex vereador e ex presidente Angelo, que com certeza por motivo de força maior 
resolveu deixar seu cargo, sua função de vereador e hoje assumindo sua vaga, 
vereador Marlon, cita que na legislatura anterior vossa excelência estava nesta casa e 
Pedra Menina não tinha nenhum vereador eleito, nenhum representante para esta 
casa, já na última eleição Pedra Menina foi eleito três vereadores, porém Mundo Novo 
ficou sem representante nesta Casa, morador de Mundo Novo, pois tem o vereador 
Sebastião que está bem próximo, mas dá comunidade ficou sem representante, então 
agora o município inteiro está composto de representante nas comunidades, nos 

istritos e na Sede, portanto seja bem-vindo. Logo solicita ofício ao Executivo para 
arcar uma reunião com a Câmara, para conversar e ver onde chega, argumenta que 

tem algumas informações a respeito de escrituração de propriedades rurais, cita que 

está falando da comunidade de Pedra Menina, mas especificamente Forquilha do Rio, 
argumenta que tem alguns proprietários que estão passando as terras para seus filhos, 

inclusive o Manoel Protázio é um deles, na qual manda um abraço para ele e família, 

cita que está ficando quase impossível escriturar um terreno no município de Dores do 
Rio Preto, diz não saber se é Estadual ou Municipal, argumenta que é para isso que 
quer reunir para conversar, sobre esse assunto. Em seguida cita um exemplo fácil de 

entender, Elimar Protázio está arrumando a documentação de suas terras, onde o pai 
faleceu, então estão legalizando a documentação de dois alqueires de terra e deve 
chegar no valor de mais de 100 mil reais, a documentação do pessoal do Manoel 
Protázio, cita que ele tinha propriedade em minas, do lado (em frente), na Forquilha do 

Rio, Espírito Santo, quatro alqueires de terra, vai ficar em mais de 200 mil reais a 
documentação e o outro filho ficou como herdeiró do lado de minas e está rindo à toa, 

meio de ES ficou no o) de 15 mil 
pois com a escritura na mão, um alqueires    
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reais, pronto e com a escritura registrada. Em aparte vereador Antônio cita que vossa 

excelência levantou uma questão muito importante, pois do jeito que está e os valores 

que são para ficar legalizado, está ficando de uma forma para ficar na ilegalidade, 

então seria bastante viável a gente chamar o poder Executivo para estar procurando 

uma possibilidade de ver como se trata isso, porque minas é muito mais fácil, então a 

propriedade que ficou 200 mil reais, pois mesmo que se pague, fica enrolado e até hoje 

não tem a escritura, sendo que já pagaram, já em minas gerais com um valor muito 

mais baixo, 15 mil reais e já está com a escritura na mão, portanto hoje no Espírito 

Santo e quase viável você ser ilegal e não regularizar nada, pois vai praticamente dar a 

sua terra para a União ou para o Estado, portanto parabeniza vossa excelência pelo 

assunto e cita que pode contar com este vereador para ver uma possibilidade de ficar 

mais fácil para todos ficarem regularizados, para não virar um município ou Estado 

difícil de viver, pois as vezes pagar e ser certo ou as vezes é melhor não pagar e ficar 

   

    

   

errado, comenta que a gente que é cidadão brasileiro, que trabalha e que tem o seu 

dinheiro honestamente, quer pagar, mas ter o documento em mãos. Em seguida 

vereador Raimundo agradece as falas de vossa excelência. Em aparte vereador 

Nelson cita que nessa reunião a Câmara podia estar convidando uma pessoa que faz 

parte do cartório civil e do cartório de registro, os dois cartórios para fazer parte desta 

reunião, para tirar as dúvidas na mesma reunião, pois eles podem ter alguma coisa do 

estado que diz que tem que ser assim ou municipal, ou por conta deles, diz não saber e 

que é leigo no assunto, cita que queria ter uma forma de aprofundar mais no assunto e 

eles estando presente fica mais fácil fazer essas perguntas. Em seguida vereador 

Raimundo pede ao Presidente que faça desta forma, o ofício também ao pessoal do 

cartório. Em aparte vereador Nelson cita que é bom que tira as dúvidas tudo na mesma 

reunião e esclarece mais rápido, agradece e parabeniza por levantar esse assunto, 

pois esse assunto vai chegar também a escritura de casa, de pequenos terrenos, que 

também está bastante salgado, então será para tirar dúvidas, para saber se tem Lei, se 

está seguindo a Lei, se é Municipal, Estadual ou Federal, cita que é só para gente ter a 

      

“idéia. Em aparte vereador Antônio cita que o Manoel Marques perguntou a pessoa que 

foi avaliar a propriedade dele, então ele falou com o c     

    

ra, se você pagar esse valor a 

propriedade é sua, vou comprar propriedade em otro lugar, cita que a pessoa vem 

P
e
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avaliar uma propriedade sua e joga num valor muito alto, muito bem falado pelo 
vereador Nelson, trazer o cartório e as pessoas responsáveis para juntamente está 
dando uma explicação do motivo que quando vai avaliar um terreno que é seu e está 
ficando nesse valor. Em aparte vereador Bruno diz que não poderia deixar de 

parabenizar por estar levantando esse assunto, pois isso é muito sério, esses valores 

estão com uma diferença muito grande de um estado para o outro, um é 15 mil reais e 
o outro é 200 mil reais, cita que também é leigo neste assunto, mas espera que não 
seja Municipal e diz acreditar em ser Estadual, pois o Estado do jeito que as coisas 

andam, é muito burocrático, é totalmente diferente dos outros estados, argumenta que 
é muito mais difícil está conseguindo as coisas no Estado do Espírito Santo, então diz 

acreditar em ser Estadual e espera que não seja Municipal, cita que não sabia deste 

caso e solicita participar desta reunião e pede para marcar essa reunião o mais rápido 

possível, para gente tentar resolver esse problema, pois para legalizar o terreno está 

praticamente no valor do terreno. Em aparte vereador Jeferson parabeniza vossa 

excelência por essa colocação, cita que também seria muito importante a participação 

do secretário de planejamento, para falar pelo Município, pois tudo passa pela 

secretaria de planejamento, então incluir o Secretário Lanúcio nesta reunião. Em 

seguida vereador Raimundo concorda com vossa excelência e agradece pela 

- = participação, então como foi dito pelo vereador Antônio, é mais fácil deixar a terra sem 

legalizar, cita que conhece as famílias de quem está falando, todos eles não vendem 

um saco de café sem guiar, eles não gostam de nada bagunçado, mas está ficando 

complicado legalizar uma terra e escriturar no município de Dores do Rio Preto ou no 

Estado, diz não saber se é estadual ou municipal. Logo cita sobre outro assunto e que 

já tem uma indicação pronta para ser lida na próxima sessão, pois não deu tempo para 

fazer para essa reunião, cita que é uma briga que já comprou há mais dias, argument 

que está esperando a reunião com o Deputado Da Vitória, o líder de bancada para 

estar conversando sobre esse assunto, cita que também é um pedido que fez ao 

candidato Manato, se eleito for, pretende assumir essa briga, criar uma independência | 

na portaria de Pedra Menina, cita que nós estamos ficando só com o resto, pois quem [No 

«administra a nossa portaria é Alto Caparaó, Minas Gerais, argumenta que nada contra 

os irmãos mineiros, eles merecem ter os turistas Que tem, porque O) para isso, 
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mas nós também merecemos ter um turismo bacana, cita que Alto Caparaó segundo 

informações está um tapete e o nosso lugar está difícil subir o Pico da Bandeira, pela 

entrada da portaria de Pedra Menina, e só para deixar claro 80% do território do 

Parque Nacional do Caparaó é Capixaba. Em aparte vereador Nelson cita que é um 

assunto muito sério e que a gente tem acompanhado algumas reuniões, uns do lado do 

Espírito Santo outros do lado de Minas, na verdade Minas saiu bem na frente, 

inauguração e outros, cita que quando do lado capixaba inaugurou, nós estávamos 

caminhando e eles estavam correndo, mas tem esse problema, cita que nós temos que 

impor, até porque o acesso capixaba para o Pico da Bandeira é Dores do Rio Preto, 

mas nós temos que ter uma pessoa, como vossa excelência disse, que O Manato se 

comprometeu que se for eleito, ele vai assumir isso com a gente, cita que temos que 

ter pessoas que faça esse acesso ser tão bom, como o de Minas. Em seguida 

Presidente Marinaldo interrompe as falas do vereador Nelson dizendo que os três 

minutos de aparte acabou. Em seguida vereador Raimundo agradece o vereador 

Ison pelas falas. Em aparte vereador Bruno cita que estava com vossa excelência, 

quando o Manato disse isso, cita que pôde perceber a preocupação dele com o nosso 

município pela entrada do parque, comenta que desde a gestão passada, juntamente 

com os vereadores Sebastião e Marlon que estavam na gestão passada, nós 

lutávamos com isso, mas o Estado nunca dava atenção para gente, lutavam, marcava 

reunião, pedia, e o Estado nunca deu atenção para que isso melhorasse, diz ter 

certeza que o Manato é uma pessoa que tem palavra e que se for eleito vai correr atrás 

do que foi prometido e vai conseguir. Em seguida vereador Raimundo diz que do 

mesmo jeito deixa o pedido, que se caso o governador for o outro candidato eleito, que 

também lute junto com a gente pela independência da portaria de Pedra Menina, para 

subir ao Pico da Bandeira. Em aparte vereador Marion cita que pelo o que viu falta o 

interesse do governador do Estado, não tem o que falar, o Governo do Estado s 

quiser ele faz, mas quando não quer infelizmente fica parado do jeito que está, cita na 

    é prova viva disso, argumenta que quando foi eleito na gestão passada também cobrou 

hesta Casa de Leis, cita que isso é prerrogativa do Governador, do Estado do Espírito |. 

Santo, vamos parar de passar a mão na cabeça do governador, o que está certo, 

vamos parabenizar, mas o que está errado, tem que 

  

   
rar, cita que estamos 7 para
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representar o povo, argumenta que não vai abaixar a cabeça para Governador 

nenhum, seja A ou B, se errou e não está cumprindo com os compromissos do nosso 

Estado ou do Município que seja, temos sim que levar esse assunto para a tribuna e 
levar a diante, marcar uma reunião com a assessoria do governador e procurar saber o 
motivo que não tem esse interesse de assumir o Parque, cita que o Parque é muito 
importante para o nosso município e todo o Estado do Espírito Santo, todo mundo 
conhece Pedra Menina. Em seguida vereador Raimundo agradece a participação de 
vossa excelência, cita que não está dizendo que é fácil, concerteza é burocrático, mas 

se não der o pontapé inicial, nunca vai acontecer, então é preciso que comece. Por fim 
agradece a todos e termina suas falas.Em seguida o Presidente Marinaldo argumenta 

que agora o Vlad vai estar acompanhando o tempo e o aparte vai ser 3 minutos para 

todos, irá ser igual para todos. Em seguida pela ordem vereador Sebastião cita que 

tinha um combinado de 3 minutos apartear e não 3 minutos para cada um, era 3 

minutos para cada orador, seria 3 minutos para apartear, acabando esse tempo não 

teria direito a parte mais. Em seguida o Presidente Marinaldo confirma que é os 3 

minutos mesmo que está sendo marcado. Em seguida Sebastião Nivaldo Alves 

umprimenta a todos e comenta o que foi dito pelo vereador Raimundo a respeito da 

Portaria do Parque, cita que subiu pelo Caparaó, lá em cima, argumenta que vossa 

excelência tem toda razão, pois a estrada que dá acesso ao Pico da Bandeira, que 

f pode dizer que é nosso Pico da Bandeira, pois 80% é do lado capixaba, argumenta que 

L está muito mau representado, sendo que eles têm a minoria e todo o acesso é por lá, 

| tudo o que vem é pelo o Caparaó, então se nós temos 80% dessa reserva, porque não 

ter aqui uma entrada, uma manutenção independente deles, porque que tudo tem que 

dar satisfação a eles, cita que fica fazendo essa pergunta e Vossa Excelência tem toda 

razão de questionar, então nós temos que unir força, porque a lei maior do Prefeito e 

nosso município, é o Governador e depois o Presidente, cita que não ver a 

autoridade maior fazer nada pelo Parque do Caparaó, argumenta que acha que é medo 

de alavansar mais o turismo, cita ques isso não importa, pois a economia está ai e o 

” urismoea segunda maior potência do nosso país, então temos que explorar em nosso 

“município, cita que vossa excelência tem toda” razão, podemos ser independente, | 

temos uma portaria que pode pertencer só 

ta 
h 

   

  

   
     

nosso lado capixaba, VM) vai ser muito 
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bacana para o nosso município. Em aparte vereador Raimundo agradece por reforçar 

esse pedido, essa demanda, cita que quando deu aquela chuva em 2020 o município 

teve a participação dele lá dentro com máquinas e outras coisas, o vereador Antônio 

pode confirmar isso também, então a comunidade reuniu em peso, tudo na base do 

mutirão, argumenta que tem vídeos até hoje para isso, para reformar as estradas do 

parque, mas o que é que veio de dinheiro público, cita que é isso que queria saber, 

pois se veio não sabe para onde foi, sendo que lá foi feito a base de mutirão e o 

município teve a participação dele também com máquinas e outros tipos de material. 

Em seguida vereador Sebastião cita que nós temos que dá o pontapé inicial. Em aparte 

vereador Antônio lembra que o engenheiro do ICMBIO veio e calculou o estrago do 

Parque em 350 mil reais, então a comunidade juntamente com o Executivo e parceria 

dos moradores da localidade conseguiram resgatar, cita que o preço foi bem maneiro 

porque ficou entre a comunidade e o Poder Executivo, cita que gostaria de lembrar que 

estamos, como se diz, no mato sem cachorro, pois hoje a gente vendo a portaria 

capixaba, Pico da Bandeira o terceiro maior pico do Brasil, e o privilégio de Dores do 

Rio Preto ter essa portaria capixaba, cita que na verdade pegamos muito pouca coisa 

disso, argumenta que quando acontece as coisas sempre sobra para quem está no 

local, os moradores que também não quer perder a essência de ser parceiro, pois a 

comunidade de Pedra Menina tem uma essência de parceria, tudo o que acontece eles 

querem participar, portanto o Governo do Estado deixou as estradas acabar e com as 

parcerias dos moradores conseguiram colocar as estradas boas e com a manutenção. 

Em seguida vereador Sebastião agradece as falas e diz que ficou impressionado 

quando foi e viu o movimento do Caparaó, os restaurantes lotados, tinha que estar 

esperando para almoçar lá, cita que temos que desmembrar mesmo, se for possível 

temos que fazer, temos que alavancar nosso município, construir mais restaurantes em 

nossa região e que vire uma potência, para empregar mais, argumenta que acha que 

medo deles é isso, nós vamos ficar até quando na mão deles, então se temos 80% do 

território do Parque Nacional do Caparaó, temos que ser independente sim e mostrar o 

que temos de bom dentro deste município para o turismo que está vindo. Em aparte 

vereador Jeferson cita outro fato importante, em 20 

  

   

    

fez parte do conselho do parque 

uma cadeira e vários órgãos tem uma 

É y Lo 
e a Câmara de vereadores de Alto Caparaó tem
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cadeira e a Câmara de Dores do Rio Preto não tem nenhum vereador representando o 

Conselho do Parque, então isso também é uma situação que nós enquanto vereadores 

deveria solicitar isso a chefia do parque, porque não temos nenhum vereador que faz 

parte do conselho, cita que o Conselho é o que toma todas as atitudes, pois ali eles 

têm o plano de ação do parque, tudo é o conselho, então é muito importante que a 

Câmara de Dores do Rio Preto também possa ter a cadeira, argumenta que hoje não 

tem nenhum vereador que está no conselho, não tem essa cadeira e a Câmara de Alto 

Caparaó tem, então seria bacana que a gente possa ver essa situação, pois seria 

importante a Câmara Municipal de Dores do Rio Preto fazer parte deste Conselho. Em 

seguida vereador Sebastião concorda e vamos tentar puxar para o nosso município. 

Em aparte vereador Marlon sugere que vossa excelência possa encaminhar um ofício 

ao Diretor do Parque para ver a respeito disso, de colocar um vereador desta Casa de 

Leis representando o nosso Município, nosso Estado. Em seguida vereador Sebastião 

solicita que faça este ofício e que está à disposição para quem quiser assinar. Logo 

comenta sobre o Presidente Angelo que teve os deveres lá e a vida escreve uma 

história para gente, cita que ele foi eleito vereador neste município com 270 votos, 

omenta que fez amizade com ele, pois conhecia ele de vista, cita que tem um grande 

respeito por ele e entende que ele tem os motivos dele, diz ter certeza que ele vai 

visitar este município, cita que ver muitas pessoas questionando a saída dele, mas é 

um ser humano e cada um deve respeitar o direito dele, pois os compromissos da vida 

faz a gente fazer coisas que talvez nem queira, portanto ele foi eleito como vereador e 

Presidente desta casa de leis, na qual juntamente com o vereador Antônio votamos 

nele, cita que nunca viu uma Câmara praticamente ser decidida por dois votos, todos 

sabem disso, todos estavam presentes, mas ele teve que renunciar e o nosso amigo, 

companheiro, vereador Marlon tomou posse, portanto parabeniza vossa excelência e 

que Deus te abençoe sempre, que ilumine seus passos cada dia mais, cita que Deus 

sabe de sua capacidade e se Deus abençoou para estar de volta é porque conhece o 

seu coração, diz ter certeza que vossa cxcelência vai fazer a coisa certa para ecsto 

município. Em seguida vereador Sebastião comenta sobre as escrituras, cita que em 

fazer a escritura, pois não tinha a escritura por 

    

r comprado o terreno parcelado, mas 

, 2020 um amigo deste vereador de Mundo Novo, comprou um terreno e quando foi 
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o valor foi um absurdo, então ele procurou este vereador e juntos foram até o cartório, 

cita que quando vossa excelência falou estava pensando, quando vai pagar um 

documento de moto em Minas é muito mais caro do que no Espírito Santo, documento 

de carro é a mesma coisa, as autoridades de minas falam que o nosso município é 

bagunçado, diz não entender o porque, mas se você vai exportar um produto é 12%, se 

vai fazer uma nota fiscal para dentro do município é 17%, então não dá para entender 

esses absurdos, pois o produto para dentro do município é 17%, teria que ser 12%, 

para obrigar as pessoas fazer tudo no município e dessa maneira se paga muito menos 

para fazer para fora do município, argumenta que tinha talão de produtor e sabe como 

que era, sempre achou isso um absurdo e sempre questionou isso, então sobre as 

escrituras, como foi dito pelo vereador Antônio, eles vão avaliar a propriedade é um 

valor absurdo, então o cara tem que falar que por esse preço vende e compra lá em 

minas, é muito melhor, cita que está junto com vossa excelência para rever isso ai, se 

for preciso, ir em Vitória para saber das informações, qual o motivo, para dar satisfação 

para todos, para saber o porque está esse absurdo, ninguém está entendendo nada. 

“Por fim agradece a todos e termina suas falas.Em seguida vereador Antônio Raimundo 

o Oliveira Amaral cumprimenta a todos e expõe o vídeo, cita que antigamente era o 

centro de informação ao turista de Pedra Menina, hoje está localizado a secretaria de 

agricultura, Incaper, então já não é mais o centro de informação, pois está atendendo o 

município, então solicita ofício ao Executivo, expõe o vídeo com a foto do Posto de 

Saúde de Pedra Menina e no mês de novembro já vai estar entregando este posto de 

saúde, uma conquista do município, da gestão do Prefeito Ninho e todo secretariado, 

então o posto de saúde vai ter uma nova instalação, que foi feito com recurso próprio, 

portanto solicita ofício ao Executivo que assim que mudar esse posto de saúde para a 

localidade nova, transferir a secretaria para ficar mais perto, bem no centro, e onde é o 

centro multiuso, lá em cima se for possível, mudar e fazer uma capela mortuária, pa 

não ter muita despesa. Em aparte vereador Marlon pede para assinar junto e 

parabeniza pela idéia, pois é de suma importância para Pedra Menina. Em seguida L 

  

   '” vereador Antônio pede para que o Executivo pense nesta possibilidade, pois está perto 

da quadra, perto do centro Multiuso, para que a Capela Mortuária possa atender a 

comunidade, cita que os velórios tem que está indo na paróquia para o far o 
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espaço ou a comunidade ceder e fica bastante complicado, então se tiver esse local, 

como vai ficar esse local vazio, que o Prefeito estude essa possibilidade de transformar 

esse lugar em uma capela mortuária, para atender a comunidade. Logo expõe o vídeo 

e solicita ofício ao Executivo, cita que foi uma demanda na rua da pinguela, um poste 

que estava caindo e tinha uns oito anos, estava correndo risco de cair, localizado na 

rua sem saída, rua da pinguela, argumenta que brinca muitas crianças neste local, cita 

que juntamente com o Executivo levaram essa demanda para a Escelsa, cita que foi 

difícil, pois trabalhar contra a Escelsa e Vivo é mesma coisa que brigar com você 

mesmo, pois eles cobram e você paga, mas quando cobram eles, a resposta é sempre 

negativa, portanto agradece ao Prefeito Ninho de ter cobrado e ter feito essa demanda, 

o secretário de planejamento Lanúcio que brigou muito também, pois estava perigoso. 

Em seguida expõe o vídeo, cita que fez campanha para um grande amigo e parceiro, 

Gilson Daniel, foi um grande companheiro na administração do Prefeito Ninho, ajudou 

na creche, calçamento rural do Córrego Frio, do Vovô Nininho, em fim, tudo o que ele 

pôde brigar junto com o Marcelo Santos ele brigou, cita que é um grande parceiro do 

Município, ele é de lIbitirama, um cara parceiro e teve o privilégio de ser um deputado 

bem votado, portanto enviou um vídeo agradecendo todas as pessoas que acreditaram 

nele, portanto está em Brasília com a assessoria dele para já estar fazendo os acordos, 

as reuniões para atender a nossa comunidade, Município, nosso Caparaó, cita que o 

Gilson Daniel deixou bem claro que quer ter um escritório no Caparaó para atender 

todas as pessoas, das demandas que tem aqui, pois é difícil as vezes chegar uma 

demanda em Brasília, inclusive a demanda do parque hoje é uma demanda do 

deputado federal, junto com a bancada do Da Vitória e as outras pessoas que foram 

eleitos no Espírito Santo, para juntamente com o próximo gestor brigar, pois temos 

80% do território do parque do lado capixaba e estamos pegando só um pouquinho, 

então eles têm uma bancada grande do lado de minas gerais e o gestor do parque só 

entra no parque, porque é o pessoal do Alto Caparaó que indica, portanto não temos 

indicação nenhuma, na verdade estamos comendo só uma partie da cereja, pois 

jsabemos que temos o melhor café do Brasil e está bem localizado, temos um município 

“saudável, as pessoas estão vindo pra cá para 

o que brigar, portanto o Deputado Federal 

da 
    

   ilson Daniel foi eleito com 
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muito bem votado e a creche que era um sonho de Dores do Rio Preto, ele batalhou 

muito com o Prefeito Ninho e hoje é um sonho realizado e que está sendo construído. 

Por fim agradece a todos e termina suas falas. Em seguida vereador Bruno Viana 

Moreira cumprimenta a todos e deseja boas vindas ao vereador Marlon novamente a 

esta Casa de Leis, pois fizeram um excelente trabalho juntos na gestão passada e diz 

ter certeza que não vai ser diferente nessa. Logo cita sobre a visita do candidato ao 

Governador do Estado Manato, que veio em nosso município, deu uma volta no 

comércio, nas ruas, manda um abraço para cidade alta, pois não teve como ir, devido o 

carro que não pôde subir, cita que o Manato mandou um abraço para todos lá de cima, 

argumenta que rodando a cidade foram em frente onde está construindo a creche e o 

Manato se comprometeu com a gente, com a população de Dores do Rio Preto de não 

parar com a obra, cita que sabemos da necessidade da creche e que só tem 60% do 

valor da creche, não está os 100% pago, o que acha errado, já deveria estar com o 

dinheiro todo em conta, sendo que não sabemos se depois vai ser feito esse repasse, e 

por falar em obras, expõe o vídeo, cita que isso foi publicado no dia 23/05, então por 

falar que vai parar com as obras se o Manato ganhar, cita que só quer mostrar isso daí, 

pois o Estado no mês cinco tinha 400 obras paradas e ele vem falar que o Manato vai 

parar com as obras, é uma vergonha isso, um prejuízo de 3 bilhões para o Espírito 

Santo, e vai falar que se o Manato ganhar vai parar com as obras, então porque está 

fazendo obras só agora no ano eleitoral e porque não fez antes, cita que quer mostrar 

para vossas excelências o que esse governo estadual faz, ele engana as pessoas e 

estamos aqui para desmascarar e mostrar. Em aparte vereador Sebastião cita que vai 

resumir isso, pois é desespero, cita que quando tem um Prefeito no município que sai 

do mandato e está na obra, ele já empenhou toda obra, assim é no Estado também 

pois quando sai, larga todo o dinheiro da obra empenhada, não existe isso que var 

parar a obra, tem 60% já um bom tempo desse valor depositado nos cofres do 

município, falta 40% e ele já largou isso empenhado, entra um ou outro esse dinheiro 

está lá para fazer a creche, conforme todas as obras do Espírito Santo, cita que 

* governador recebe para isso, não está fazendo nenhum milagre, nós pagamos para 

  

isso, é dever dele, argumenta que isso é dinheiro de imposto nosso, na roça nós 

produzimos, isso é dinheiro de imposto, cita que é ob s O. deles em dar “RO 
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em nosso município, cada um que entrar e largar a contribuição deles, nós vamos 
valorizar e bater palma e se errar vamos criticar, cita que temos que ter um pouco de 
respeito, dignidade e honrar a calça que veste, essa é a verdade, ficam falando coisas 

de longe, então chega lá e fala para o cara, argumenta que isso é feio, cita que não 

gosta dessas coisas, pois se tiver de falar, vai falar com o sujeito para ele saber e que 
não esconde atrás de saia justa não. Em seguida vereador Bruno cita que sem contar 

das outras obras que o Manato vai dar continuidade, todas as obras, argumenta que 

ele quer aumentar o Revsol no município para o escoamento do café, vai dar 

continuidade das obras da cidade alta, pois começou justamente no período eleitoral, 

isso é para quê, é desespero, é para ganhar voto, cita que ao entender é para isso, 

pois teve três anos para fazer, por que não iniciou antes, já estaria pronto, cita que 

pensa desta forma e confia no Manato, pois ele vai estar dando continuidade e 

acelerando as obras, pois essas obras estão muito devagar, cita que falar em questão 

de desespero, logo após quando o Manato teve no município, saiu um comentário na 

rua que o Manato não fez nada para Dores do Rio Preto, então expõe o vídeo onde 

ostra que como Deputado Federal ajudou com, máquina de beneficiar café, três 

eslidores portáteis, está mostrando quatro, pois uma foi a Dr.2 Soraya Manato que 

mandou, um secador rotativo de café, um trator agrícola, que tem até a foto com o 

Prefeito Ninho, juntamente com o Presidente da Câmara, Secretário de agricultura e 

este vereador entregando a chave, emenda do Manato que mandou para Dores do Rio 

Preto, ajudando na agricultura, ajudando os agricultores e sem falar que algum tempo 

atrás mandou uma quadra para o município, a quadra que ficava na cidade alta, porém 

não fizeram manutenção na quadra, tinha que ter feito uma cobertura na quadra, tinha 

que ter feito a manutenção, mas não foi feito, agora arrancou a quadra e vai fazer uma 

praça saudável, argumenta que o Manato tem obra em Dores do Rio Preto também, 

pois foi retirada, tinha que ser feita a manutenção da quadra e poderia ter feito essa 

praça saudável em outro lugar, cita que ele tem ajudado Dores do Rio Preto e a Dr.? 

— Seraya 6 esposa dele, ela foi Deputada Federal que mais mandou emenda parlamentar 
( . a E al: = “ “para Dores do Rio Preto e você acha que ele não está junto com ela, então o Manato 

ajudou muito o município sim, diz não saber quem 

pede ao povo de Dores do Rio Preto e região, 

da 
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andam falando, isso é mentira, cita que está aqui comprovando que Manato fez para 

Dores do Rio Preto e poderia ter feito muito mais se ele fosse Governador do Estado, 

pois o Governo do Estado está com dinheiro para estar fazendo para O município. Em 

aparte vereador Nelson cita que esse governador com quatro meses de mandato, cita 

que viu uma entrevista dele na gazeta, no jornal do Espírito Santo de manhã, onde 

disse que essas obras era economia que fez no Estado, cita que é mentira dele, quem 

deixou o dinheiro foi o Paulo Hartung, que sacrificou professor, sacrificou todo mundo 

para guardar dinheiro, porque que ele não fala verdade, cita que não está puxando 

saco do Paulo Hartung, pois acha ele um covarde, ele ficou até a última hora para ser 

candidato e na última hora vazou fora e deixou o povo todo na mão, para deixar o 

Renato Casagrande ganhar, cita que tanto o Renato como o Paulo Hartung promete 

todas as vezes que está chegando a eleição, que vai aumentar o efetivo para ajudar os 

municípios, como o nosso município divisa de estado, que depende de policial para 

estar dando segurança ao nosso munícipe, mas na verdade todas as eleições promete, 

Fomete, e é mentira, na saúde um desastre, veio 27 bilhões do governo federal para 

er hospital, o que é que ele fez, qual hospital que ele fez, governo mentiroso, cita 

que quando o irmão deste vereador estava precisando de uma injeção que custava 30 

mil reais e não tinha condições de comprar, argumenta que entraram na justiça para o 

Estado dar, esperou ele morrer e depois de dois dias ele falou que a injeção tinha 

chegado, demorou quase trinta dias para comprar a injeção, sendo que se quisesse 

compraria no outro dia, governo covarde, mentiroso, cita sobre o que estão falando na 

rua, que o Manato não trouxe nada para o Município, tudo mentira, Manato ajudou 

muito e ajuda, homem de palavra, pois se der a palavra ele vai cumprir. Em seguida 

vereador Bruno agradece as falas e sem contar que ele mandou uma emenda na 

época, um conjunto de equipamentos para beneficiamento e classificação de café e 

pergunta para o vereador Raimundo se não é verdade. Em aparte vereador Raimund 

cita que é verdade sim, comenta que não vai tirar o crédito do governador Renat 

-——, Casagrande das obras que vieram para o município nos últimos tempos, cita que    
  

41 jamais vai fazer isso, pois não é mentiroso, as obras estão aí para todo mundo ver, nos 

últimos tempos, cita que aprendeu a admirar o Manato, pois tudo o que tratou ele 

iração e diz acreditar que ) ele 
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for eleito vai ser um excelente governador para o Estado, independente de qual seja o 

município, que será atendido com certeza. Em seguida vereador Bruno cita que esses 
maquinários estão parados lá e o Manato falou que sendo eleito vai colocar para 

funcionar, pois já era para estar funcionando, o povo de Pedra Menina já era para estar 

usufruindo desses equipamentos que é de extrema importância para aquela região. 

Logo solicita Moção de Pesar pelo falecimento do Sr. º Agnaldo Dias Fagundes, e 

manda um abraço para o ex vereador Eclair que sempre aparece em nosso município 

em épocas de política e que está sendo um bom cabo eleitoral para o Manato aqui no 

município, sendo que as pessoas já conhecem ele. Por fim agradece a todos e termina 

deseja boa vindas ao vereador Marlon, que foi reconduzido a esta Casa mais uma vez, 

prova e fruto do trabalho que vossa excelência deixou aqui. Logo comenta sobre a 

indicação, solicitando o Executivo para estudar a possibilidade de estar reformando o 

cemitério da sede, uma vez que o de Mundo Novo passou por uma reforma e ficou 

uito bacana, então sugere que tivesse reformando o cemitério da sede, para que 

udesse dar mais dignidade aos familiares dos que lá estão, cita que seria muito 

importante, tendo em vista que esse ano não dá, mas que seja para o ano que vem, 

quando as pessoas forem visitar seus entes queridos, o cemitério esteja com a cara 

nova e solicita ofício ao Executivo para estudar a possibilidade de estender essas 

iluminações de Led para os lugares na cidade que ainda não tem, além de ser uma 

barata, então que leve para Mundo Novo, Pedra Menina, para o Bairro Cidade Alta, 

para iluminar a cidade e ficar bem bacana, cita que já teve um ofício ou indicação do 

vereador Antônio e pede para reforçar esse ofício mais uma vez, para estudar a 

possibilidade também de levar iluminação até o trecho sentido à Guaçuí, em frente o 

TPJ café, que liga ao Bom Jardim, tendo em vista que nesta festa muitas pessoas 

utilizaram aquele trecho e diz que observou da importância dessa iluminação e também 

para aquelas pessoas que moram no Bom Jardim e que moram ali e que trafegam no 

, período noturno, então seria muito interessante estar estudando essa possibilidade 

a com carinho. Em aparte vereador Antônio cita como vossa excelência comentou sobre 

iluminação, argumenta que lá em cima já foi encaminhado Um ofício ao Exequtivo e foi 

& 

    

2) 

suas falas. Em seguida vereador Gustavo Tavares Oliveira Cumprimenta a todos e 

iluminação mais forte, vamos pensar na economicidade, que é uma energia mais 
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feito uma indicação também nesta Casa de Leis, no trecho até o Chiquinho da picanha, 

no Recanto da Preguiça, cita que as pessoas visitam muito aquele local, nas Ruínas, 

onde tem um trecho de aproximadamente 300m que está na escuridão, cita que o 

turista que passa naquela escuridão até se perde, portanto pede para assinar junto e 

parabeniza pela solicitação. Em seguida vereador Gustavo sugere para que coloque o 

pedido do vereador Antônio em um ofício só, colocando todas as informações e enviar 

ao chefe do Poder Executivo, pede para reforçar também outro pedido, de um calçadão 

de caminhada na beira rio, mais uma solicitação ao Executivo, para que possa estar 

analisando com carinho, cita que esse ofício é só para reforçar uma indicação que já foi 

feita nesta Casa de Leis. Logo, cita que não poderia deixar de dizer a toda população 

de Dores do Rio Preto, que a forma que a gente vem trabalhando e dialogando com as 

pessoas e mostrando os trabalhos, agradece ao governador Renato Casagrande por 

tudo o que tem feito por Dores do Rio Preto, pois o Renato tem feito que o sonho de 

muita gente se torne realidade em nosso município, cita que a creche que é um sonho 

e Dores do Rio Preto, Renato Casagrande está ajudando, junto com a administração 

om a Câmara, que esse sonho se realize, calçamento rural, quantos calçamentos, 

quantas famílias estão sendo beneficiadas com esses programas de calçamento rural, 

cita que só creche passou de 2 milhões de investimento, parque de exposição que já 

foi dada a ordem de serviço, diz não ter certeza, mais de 4 milhões e trezentos para a 

construção do parque de exposição, reforma do campo bom de bola, uma indicação, 

um pedido deste vereador que solicitou ao Executivo e devido aos custos correram 

atrás de benfeitorias pelo Estado e conseguiu, conseguiram aquela reforma, carros 

máquinas, equipamentos, isso tem sido a mão de Renato Casagrande, em Dores do 

Rio Preto, cita que é muito importante que todos reflitam direitinho, vamos tirar o que 

Renato tem feito em Dores do Rio Preto em parceria com a prefeitura, pouca coisa vai 

ficar, reforma da escola onde este vereador estudou e os filhos de muita gente, onde ali 

    
   

    

        

saiu policial, advogado, saiu tanta gente que seguiram seus caminhos, escola q 

q estava caindo aos pedaços, estava até chovendo dentro, cita que não tirando o mérito 

da Câmara passada, os vereadores que aqui estavam correram atrás juntos ao Aurélio, 

todos os vereadores que aqui estavam fizeram uma reunião com o responsável para 

do, a escola Estadual de ui que pudesse ser reformado, hoje é um sonho reali 

iures      
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Menina também passou por uma reforma recentemente, então um governo cem por 

cento não vai ter, mas que a população de Dores do Rio Preto possa refletir sobre tudo 

que Renato Casagrande tem feito no Estado e principalmente em nosso Município. Em 

aparte vereador Raimundo pede para assinar junto no ofício do pedido da iluminação, 

pois vossa excelência colocou no município inteiro, nos distritos, Pedra Menina, Mundo 

Novo, sede e outros mais, então pede para assinar junto. Em aparte vereador Jeferson 

parabeniza vossa excelência por ter feito essa menção ao Governo do Estado, pois 

como foi dito, não existe cem por cento e não vai existir nenhum governo que vai ser 

cem por cento, ele vai ser bom em uma área e vai pecar na outra, isso é normal na 

política, cita que temos que ser justo e grato, pois o governador do Estado já tem 

investimentos de 36 milhões no Município de menos de 7 mil habitantes, argumenta 

que é um investimento muito alto, portanto parabeniza vossa excelência por ter feito 

essa menção, pois sabemos que não é cem por cento, mas temos que ser grato e a 

opulação de Dores do Rio Preto precisa ver as obras que o governo do Estado fez, 135 
SA, ; O coanhou o Governo do Estado, 78 municípios, até os municípios que são oposição 

   sgando há um total de quase 36 milhões de reais em nosso município, cita que    
ao governo foram recebido e contemplados com o recurso do Estado, então parabeniza 

novamente pelas falas e menção pelo reconhecimento. Em aparte vereador Antônio diz 

que gostaria de lembrar que na época da enchente, que praticamente ficamos ilhados, 

quem nos atendeu foi Renato Casagrande, e o Prefeito Ninho articulou junto com a 

defesa civil e fez um trabalho bacana, iniciando na portaria, o Presidente Marinaldo e 

vossa excelência participou lá em cima, para estar acompanhando, mas logo em 

seguida o Renato Casagrande mandou recursos para fazer as pontes, cita que é 

momento de gratidão, pois não podemos ser ingrato naquilo que muito faz pelo nosso 

município e quantas políticas foram ganhadas neste município se falando em creche e 

graças a Deus está ali e vai atender todas as mulheres que colhem café e as mães que 

trabalham fora, cita que tem que dar os parabéns, não vai ser cem por cento nunca, 

mas é o Prefeito que levou o calçamento para a portaria do parque e que gratificou o 

  

   
turismo, cita que o turismo de Pedra Menina, no município de Dores, está um turismo 

avançado, porque Renato Casagrande foi o care que levou o calçamento. Em seguida 

vereador Gustavo agradece e diz que fica feli pelos vereadores Jeferson e BO por 

ps    
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ter endossado essas palavras, cita que não é demérito aos que tem feito pelo nosso 

município, pois agradece muito aos nobres colegas que tem buscado recurso junto a 

bancada federal, como disse o vereador Bruno, a Soraya Manato a deputada federal, 

uma das que mais trouxe recurso federal para Dores do Rio Preto, cita que isso é muito 

importante, é muito bacana, quem tem a ganhar com isso é a população de Dores do 

Rio Preto, comenta que é muito bacana essa parceria da Câmara Federal com o nosso 

município, então finaliza as falas deixando um abraço para as pessoas que sempre 

estão acompanhando pelas redes sociais, Dona Aurelice dos Santos e Sr.º Antônio 

Anacleto, os avós do Leonardo, o Diovane que está assistindo e a Penha Veloso, que 

sempre acompanha os trabalhos desta casa, então solicita ofício para a Penha Veloso 

que foi servidora exemplar deste município por muito anos, até sua aposentadoria, pois 

contribuiu muito para o crescimento desta cidade. Por fim agradece a todos e termina 

suas falas. Em seguida vereador Jeferson Lagares Oliveira cumprimenta a todos e 

expõe o vídeo, cita sobre a indicação, para que o Executivo estude a possibilidade de 

Igamento rural, que liga a rodovia ES 495 até a divisa do Estado, com o Município de 

Espera Feliz, minas gerais, argumenta que falta esse trecho que é próximo a fazenda 

do Sebastião Oliveira, localizado na comunidade Oliveira Nunes, cita que os moradores 

usam muito esse acesso para ir até a cidade de Espera Feliz e a Rodovia MG, cita 

sobre sua segunda indicação, que foi através de uma visita na escola municipal de 

ensino fundamental em Mundo Novo, cita que teve acompanhando as salas de aulas, 

os professores, com os profissionais da educação, portanto parabeniza ao chefe do 

poder Executivo, pois tem informação que já tem uma reforma para iniciar na escola, 

então essa indicação foi sugerida pelos profissionais, que durante essa reforma possa 

estar vendo a possibilidade do cabeamento do fio de internet nos quadros digitais, hoje 

o Município tem usado Wifi, mas estão relatando que o Wifi não está conectando ao 

quadro digital, então seria ideal que os cabos fossem diretos ligados no quadro digital, 

“que são modernidades que está em nosso município, fruto do trabalho do Executivo, 

  

   

  
     

juntamente com o Governo do Estado, pois essa tecnologia vai ajudar muito as 
j 

“escolas, mas é preciso que seja feita essa nova modalidade, que seria a conexão dos 

  

cabos, cita que fez essa indicação baseado no pedido dos profissionais daquela 

olas do nosso município. Em re
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vereador Antônio parabeniza vossa excelência por essa indicação e pede para assinar 

junto, pois todos os professores do Espirito Santo tem todo o sistema, professor hoje 

tem um iphone para lecionar, para levar a educação até o aluno, então se tiver um bom 

sinal de internet você consegue, portanto pede para assinar junto e parabeniza 

novamente o Renato Casagrande por investir na educação, pois foi o governo que mais 

investiu na educação no Espírito Santo. Em seguida vereador Jeferson cita que teve a 

oportunidade de estar recebendo em nosso município três vereadores do município de 

nova Venécia, norte do Estado do Espírito Santo, que vieram em uma visita técnica, 

então manda um abraço para o vereador Anderson Melin, vereador André Neto e o 

Vereador Pedro Herrique, que estiveram fazendo uma visita para conhecer o nosso 

turismo, pois querem levar a nossa modalidade do turismo rural para o município de 

Nova Venécia, que eles têm os atrativos turísticos, então eles querem começar esse 

trabalho, em que o nosso município já está em andamento, cita que a gente sabe da 

importância do turismo, que movimenta a economia local e que gera empregos, que dá 

oportunidades, uma renda extra e o potencial que é o turismo, cita que fala isso porque 

faz parte do turismo, principalmente do nosso município desde do ano de 2009, que 

participa do desenvolvimento do turismo e sabe o quanto é importante, tanto para a 

agricultura, como todo o município, cita que o turismo tem esse poder de pegar todos 

os setores e caminhar juntos, então eles vieram em nosso município e ficaram 

  

impressionados com os empreendimentos que temos no município, especificamente 

Pedra Menina, que está próximo a portaria o parque, portanto manda um abraço para 

eles, agradecendo a visita e por ter parabenizado a evolução do nosso turismo, 

argumenta que também está protocolado nesta Casa de Leis e os nobres colega 

vereadores já receberam, um projeto de autoria deste vereador, que fala sobre a: 

implantação do turismo rural, sendo uma normalização, desde já adiantando, para que 

os nobres possam estar estudando esse projeto, precisamos fortalecer o nosso 

turismo. Em aparte vereador Antônio parabeniza a Josiane e faz um apelo as pessoas 

ques sstão envolvidos no turismo, pois a Josians lutou s conquistou um curso para as 

” camareiras, para a pessoa ficar profissional para arrumar uma cama de pousada, então 

  

as vezes o secretário faz o trabalho dele e as pessoa$ as vezes não procuram e depois 

reclamam, portanto faz um apelo as pessoas par as atentas, pois tem JL) meios 

Anthort 
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de comunicação e consegue ver o que está acontecendo no município, então quando 

acontecer um curso, como esse com uma estrutura profissional, procuram a secretária 

e façam o curso, pois quem faz o curso hoje, amanhã pode receber bem o turista. Em 

seguida vereador Jeferson cita que é um curso muito importante, uma parceria da 

SETUR com o município de Dores do Rio Preto, é um curso de alto padrão, são cinco 

dias de curso, com carga horária bem específica e realmente é muito importante a 

participação da mossa comunidade. Logo parabeniza o vereador Marlon, cita que 

conheceu há um tempo atrás e que recebeu uma homenagem do vereador, como 

Cidadão Rio Pretense no ano de 219, em fim, boas vindas ao vereador Marion e 

solicita ofício parabenizando a vice-governadora Jacqueline Moraes pelo trabalho que 

realizou no município, com o envio do recurso de 1 milhão de reais para a construção 

do Centro Multiuso do Distrito de Mundo Novo, juntamente com o poder Executivo, e os 

cursos do Qualificar ES que aconteceu, cita que essas demandas foram atendidas, 

cuidada pela nossa vice- Governadora em parceria com o Governador do Estado, ela 

levou essa demanda até o Governador e o Governador do Estado não mediu esforços 

ara atender essa demanda, cita que temos hoje esse recurso disponibilizado para a 

construção do Centro Multiuso no Distrito de Mundo Novo e dentre outras obras que 

estão acontecendo no município, portanto parabeniza o Governo do Estado e a vice- 

Governadora, pelos feitos e os legados que deixaram no município, neste mandato 

como governantes do Estado do Espírito Santo. Em aparte vereador Gustavo cita que 

foi muito feliz vossa excelência ter lembrado de uma obra muito importante para o 

Distrito de Mundo Novo, a construção do Centro Multiuso, pois Mundo Novo carece 

desse espaço, sendo que hoje se for preciso fazer um curso ou alguma coisa nesse 

sentido, uma reunião, Mundo Novo não tem esse lugar, então vossa excelência junto 

com a vice-governadora, mais uma vez em parceria com o governo do Estado, enviou 

esse recurso, dentre esses recursos, vários outros recursos, pois é a mão do Govêr 

do Estado vindo até Dores do Rio Preto, um governo que sofreu, tanto municip 

| Estadual e Federal, que sofreram com as fortes chuvas que assolaram nossa cidade, 

“Estado, em fim, nosso país, a pandemia e vem o governo investindo, depois de tanta    

   

  

cacetada que o governo tomou, tanto Federal, q o Estadual, e vem o governo 

Mu ic) Construção pd” 
   

distribuindo esses recursos, construção do Ce tro
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CREAS, cita que é muito importante ver essa parceria do Governo do Estado com as 

Prefeituras Municipais. Em seguida vereador Jeferson agradece as falas e cita que se 

dedicou a visita nas escolas, onde teve uma reforma que ficou muito boa, a Escola do 

Estado, Escola São José de Pedra Menina, Escola Pedro de Alcântara na Sede, que 

está uma reforma excelente, cita que temos que parabenizar essas atuações e 

parabeniza também o assunto que o vereador Raimundo levantou a respeito do Parque 

Nacional do Caparaó. Em aparte vereador Raimundo cita que conta com o reforço e o 

apoio de vossa excelência para estar tentando resolver esse problema. Em seguida 

vereador Jeferson diz que nós temos uma luta de muito anos, argumenta que no ano 

de 2020 teve em Brasília e foi no Ministério do Meio Ambiente e conversaram sobre o 

Parque Nacional do Caparaó, então viu que realmente a bancada do Espirito Santo 

ainda não tem esse posicionamento, de tomar território, mas é um assunto muito 

delicado, pois tem a questão do ICMBIO, órgão federal e que eles não dão acesso, 

então é muito complicado ter um argumento com o ICMBIO, que e o órgão gestor dos 

Parques Federais do Brasil, pois hoje o Parque Nacional do Caparaó é gerido pelo 

ICMBIO, pois infelizmente é um grande problema que temos, sendo que não depende 

só do Estado, é Federal, depende do Senado, da Câmara Federal, então é importante 

enquanto parlamentares façamos essa pressão para os parlamentares da bancada 

Federal e a bancada do Senado, para que possa estar fazendo essa cobrança em 

Brasília, pelo Parque Nacional do Caparaó. Por fim agradece a todos e termina suas 

falas. Em seguida Presidente Marinaldo da Silva Faria cumprimenta a todos e dá boas 

vindas ao vereador Marlon que retorna a Esta Casa de Leis e pelo belo trabalho que 

apresentou no mandato passado, cita que não poderia deixar de agradecer aos nobres 

colegas, Jeferson, Gustavo, Sebastião, Marlon, Antônio, Bruno, Raimundo e Nelso 

por ter confiado o voto para que termine este biênio, portanto agradece o voto de 

confiança de vocês. Logo comenta que se for falar do que o governador mandou nesse 

mandato, vai ficar a noite inteira falando, cita que não vai falar do Manato, se trouxe ou 

não, pois não conhece o Manato como os vercadores Raimundo ce Bruno conhece, 

“argumenta que não pode falar bem e nem mau do Manato, mas pode defender o 

Casagrande porque conhece e está vendo o trabalho dele em todo o Estado e também 

em nosso Município, como foi dito pelo verea Bruno que falaram que AR iria 
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parar com as obras, cita que não podemos garantir, se vai terminar ou se vai fazer, diz 

acreditar que ele vai fazer as obras, se ele for eleito, então deixa claro que se um 

candidato ganha e não quer fazer é porque ele não quer voltar a reeleição, mas hoje 

podemos defender o nosso atual Governador, o vereador Jeferson disse muito bem, 

teve acertos e teve erros, ninguém é perfeito, até a vida particular a gente erra, mas 

aquele que pega a crítica e consegue fazer dela um degrau para subir, ele está de 

parabéns, pois existe crítica que você recebe para poder subir mais um degrau, cita 

que é muito importante e todos os munícipes de Dores do Rio Preto, olhe o trabalho 

que tem feito em nosso município, as obras que estão acontecendo, os investimentos 

que aqui tem sido feito, nós temos colaboração do Deputado Marcelo Santos, Da 

Vitória, Dr.2 Soraya Manato, Gilson Daniel, todos empenhados em Dores do Rio Preto, 

cita que isso que é bacana, é bonito, pois se pensar em nosso umbigo não saímos do 

lugar. Em aparte vereador Raimundo diz que não vai arrepender de ter te dado o voto a 

vossa excelência para terminar o biênio, pois sua fala desde do início faz este vereador 

admirar vossa excelência ainda mais, pois a gente pode muito bem fazer campanha 

ara um determinado candidato sem precisar falar mau do outro, cita que gostou muito 

e suas falas, argumenta que na eleição de 2020 foi candidato no grupo da candidata, 

à época Prefeita Claudia Bastos e ganhou votos de eleitores fieis do Ninho, cita que 

entrou na casa da família e saiu sem falar mau do Ninho, comenta que depois que saiu 

alguém contou que iria votar neste vereador, porque entrou e saiu e não falou mau do 

meu candidato, então a gente pode muito bem fazer campanha para o candidato sem 

falar mau do outro, cita que a campanha que faz para o Manato e que fez no primeiro 

tumo e continua fazendo, cita que evita de tocar no nome do Casagrande, pois não é o 

candidato deste vereador, então porque vai tocar no nome dele, argumenta que vai 

falar das propostas de seu candidato, cita que achou muito bonito as falas de vos 

excelência, o qual faz admirar mais ainda pelo trabalho e diz que assim que pensa qu 

deve fazer política, comenta que na hora da fala na tribuna esqueceu, mas pede vossa 

* excelência para reforçar o ofício de autoria deste vereador para a reunião que propôs 
/ 

/ com o Deputado da Vitória, para estar falando sobre o Parque Nacional do Caparaó, 

Pico da Bandeira. Em seguida o Presidente Mag 

com o Deputado Da RD 

Ido agradece as falas e a confiança 

  

    
   

que está depositando e vamos estar marcando 
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vereador Raimundo parabeniza por cortar o tempo na hora das apartes, pois realmente 

estava acontecendo de um falar tempo demais e não sobrava tempo para o outro nas 

apartes, cita que gostou da postura de vossa excelência, se é oito minutos na tribuna é 

oito, se é três minutos nas apartes é três e pronto, está de parabéns pela postura. Em 

seguida Presidente Marinaldo cita que para terminar certo tem que começar certo, mas 

vamos falar com o pessoal que está em casa, os eleitores de Dores do Rio Preto, que 

escolha Manato ou Casagrande, mas escolha com consciência, não vá com alguma 

influência de alguém, pois se achar que deve votar no Manato, parabéns, se achar que 

deve votar no Casagrande, parabéns, cita que é Casagrande e vai pedir voto para ele, 

mas se tiver alguém que vai votar no Manato, não irá falar mau dele não, mas este 

vereador é 40. Por fim agradece a todos e termina suas falas. Em seguida vereador 

Marlon Lourenço da Silva cumprimenta a todos e solicita ofício ao Deputado Federal 

Evair de Melo, parabenizando pela vitória com votos expressivos em todo o Estado do    
   

  

Espírito Santo e solicita outro ofício ao deputado, onde já teve uma conversa com a 

assessoria dele pelo whatsapp e diz que ele tem um compromisso com o nosso 

município, argumenta que é cobrado diariamente no Distrito de Mundo Novo sobre o 

calçamento da rua principal, calçamento muito ruim e eles têm esse compromisso com 

este vereador e com o povo, vereador Sebastião sabe disso, então que ele possa 

encaminhar uma Emenda no valor de 1 milhão de reais para o distrito de Mundo Novo, 

para a troca do calçamento e a troca das manilhas, pois se não trocar aquelas 

manilhas, não vai resolver trocar calçamento, sendo que as manilhas que estão ali não 

suporta peso, não tem estrutura para caminhão pesado passar, então é de suma 

importância que o Deputado Evair de Mello cumpra esse acordo com este município e 

que este vereador teve do seu lado, então agradece a população que confiou o voto no 

deputado Evair de Melo, que deu 260 votos. Logo solicita ofício ao Executivo, cita due SS, 

é uma cobrança simples e gostaria que o vereadores Sebastião e Gustavo assinassem 

juntos, pois sabem do que se tratar, sobre o refletor da quadra, os meninos pediram 

    

  

ara trocar, pois está muito ruim, então é de suma importância a troca desse refletor 

nesta quadra, no Distrito de Mundo Novo, para melhorar o futebol da garotada. Em 

    
aparte vereador Gustavo diz que assina junto com vossa excelência e agradece por ter 

lembrado, cita que estiveram juntos na quadra e sólicita o envio de E do 
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Fabrício parabenizando todos, pelo trabalho que foi feito da pintura na quadra, cita que 

vossa excelência acompanhou do início ao fim e agradece por assinar junto. Em 

seguida vereador Marlon solicita ofício para o Fabrício Ferreira, mas parabenizando a 

todos que estavam envolvidos naquele movimento, em prol de melhorar a quadra do 

Distrito de Mundo Novo. Em aparte vereador Antônio parabeniza vossa excelência por 

estar parabenizando o Fabrício e pede para assinar junto e encaminhar ofício também 

ao Adair Detonis, que é um cara fantástico, faz um trabalho belíssimo junto com a 

molecada. Em seguida vereador Marlon cita que foi muito bem lembrado, o Adair 

Detonis faz um excelente serviço no distrito de Mundo Novo, cita que seu filho é 

treinado por ele e de várias famílias, então solicita ofício ao Adair Detonis, 

parabenizando pelo seu ato que faz no Distrito de Mundo Novo, sem ganhar nada, faz 

de livre e espontânea vontade, pensando só no bem estar da criançada. Logo solicita 

ofício ao DER, localizado no trevo para Mundo Novo, onde sobe para Pedra Menina, 

cita que nesta localidade já teve acidente e perdeu um jovem, devido alta velocidade, 

então precisamos de dois redutores de velocidade naquele trevo, um antes do trevo e o 

outro depois do trevo, para reduzir a velocidade, argumenta que ali tem propriedades 

furais, atravessam naquela pista, animais, tratores, micro trator, em fim, então antes 

que perca mais pessoas, vamos cortar o mau pela raiz , portanto solicita este ofício ao 

DER e se possível marcar uma reunião para que este vereador possa levar essa 

demanda até o DER, cita que vai pegar a assinatura de todos da região, para mostrar 

que é de suma importância. Em aparte vereador Sebastião cita que seria bom incluir 

também na encruzilhada do Apolinário, três quebra -molas naquele local, pois existe a 

encruzilhada do Apolinário à direita e aquela que atravessa para minas à esquerda, 

localizado no Waltair Barbosa, se for possível. Em seguida vereador Marlon pede para 

incluir o pedido do vereador Sebastião neste ofício dos três quebra - molas e man 

um abraço para um amigo de Pedra Menina Cleiber, Secretário Gilmar Trindade, 

Secretaria de Agricultura, cita que tem feito um bom trabalho na secretaria e que teve a 

oportunidade de trabalhar com o Gilmar Trindade, um excelente secretário, manda um 

“abraço também para os pais e sua irmã que estão assistindo online o nosso trabalho. 

Logo solicita ofício ao Executivo a respeito da capela mortuária, comenta que a capela 

  

mortuária ficou excelente e que ficou uma obra pis suma importância BN o 

Ator c     
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distrito de Mundo Novo, mas falta um detalhe simples, um bebedouro, cita que teve no 

velório de seu tio, argumenta que essa Casa até já mandou uma Moção de Pesar, mas 

gostaria que enviasse novamente em seu nome, pelo carinho que tinha por ele e o 

carinho que tem pela família, solicita que vossas excelências assinassem juntos nesta 

Moção de Pesar também, então sobre o assunto do bebedouro, argumenta que foi uma 

cobrança que a população fez, para cobrar o Executivo para que coloque um 

bebedouro naquele local, pois é uma coisa simples e que seja feito o mais rápido 

possível. Logo, cita que falando em política quer manifestar o apoio, sabendo que 

estamos nas eleições da Presidência da República, argumenta que não é novidade 

para ninguém em dizer que está ao lado do Presidente Jair Bolsonaro, com o número 

22, cita que quando fala que vota no Jair Messias Bolsonaro, está votando no futuro do 

seu filho e no futuro do filho de vocês, do neto de vocês, pois sabemos que o PT já 

teve nesse governo, e o PT o que fez em nosso Brasil, só deixou corrupção, foi mais de 

ões desviados pelo governo do PT, cita que jamais vai votar em um candidato que 

abe e que é fato, que ele roubou o nosso país, portanto pede a vocês que no dia 30 

de outubro vote 22, vote Jair Messias Bolsonaro, Brasil acima de tudo, Deus acima de 

todos. Por fim agradece a todos e termina suas falas. Em seguida vereador Nelson 

Ramos Filho cumprimenta a todos e pede para assinar a Moção de Pesar junto com o 

vereador Bruno e solicita outra Moção de Pesar pelo falecimento do Senhor Antônio 

Espanhol e solicita ofício parabenizando o Senador Magno Malta o qual teve o prazer 

de trabalhar para ele, pois sabe defender o seu Estado, sabe defender o seu povo, 

então solicita ofício parabenizando também pela votação que teve expressiva em 

Dores do Rio Preto. Em aparte vereador Bruno pede para assinar junto. Em ap     

   

  

vereador Marlon diz que também apoiou o Senador Magno Malta no Município e pel 

para assinar junto. Em aparte vereador Sebastião também pede para assinar junto. Em 

seguida vereador Nelson deixa claro que quando fala do governador, não está falando 

das obras que ele trouxe não, pois parabeniza pelos carros que trouxe, pelas obras, 

cita que está falando pelas faltas dele, argumenta que tem gente em nosso município 

que tem de 3 a 5 anos precisando de uma operação e não consegue operar, enquanto 

“ outros que não depende, tem dinheiro para comprar o remédio, recebe medicamentos 

de 10 à 15 mil reais por mês, cita que está falangô dessa o “ao vale 

E/A filho       
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para um, tem que valer para o outro, argumenta que não precisa dar o remédio para a 

pessoa que tem o dinheiro para comprar, tem que olhar para as pessoas que precisam 

das operações, diz que pode citar vários nomes de pessoas que estão necessitando de 

operação e não consegue operar, portanto parabeniza o governador pelo trabalho que 

ele trouxe para o município, mas o que deixou de fazer tem que falar também. Em 

aparte vereador Bruno deixa bem claro que não é contra as obras vir para Dores do Rio 

Preto, pois essas obras poderiam ter vindo antes, cita um exemplo, pois foi falado da 

escola, cita que a escola precisou ser interditada para fazer a reforma, tiveram que 

fechar a escola, o corpo de bombeiros vieram e fecharam a escola, argumenta que 

vários deputados tiveram que entrar no meio, pedir, para estar reformando a escola, 

cita que não é contra que faça a reforma da escola, sobre a enchente, é obrigação do 

Govemador, cita que parabeniza a população de Dores do Rio Preto que ajudou, os 

empresários que levaram os seus carros, as pessoas que tinham caminhonete, 

tratores, foram ajudar a população, mas o governador é obrigação dele, é calamidade 

pública, cita que ele tem mais que ajudar mesmo, pois o Estado tem dinheiro, cita que 

já foi com vários vereadores,e todos sabem da dificuldade para estar conseguindo as 

coisas com o governador.do Estado, então agora chegou próximo a política e você faz, 

tudo é fácil de falar, tudo o que você pede eles te dão, cita que é isso que é contra, 

porque a gente não vem usufruindo disso a muito mais tempo, pois essa creche já 

poderia estar pronta, portanto deixa bem claro que não é contra as obras e sim da 

forma que estão sendo feitas, cita que se o governador for eleito, espera que ele 

cumpra com a palavra dele e que vai cobrar também, mas se Deus quiser não vai ser 

não. Em aparte vereador Sebastião cita que quando fez o questionamento, nós 

votamos no Casagrande para ele fazer, mas deixa uma pergunta para os nuno 

deste município, ele está fazendo com oq dinheiro dele ou com o dinheiro do Estado, diz 

achar que é com o dinheiro do Estado, dinheiro que nós pagamos os nossos impostos, NV 

cita que quando disse que ele não estaria fazendo nenhum favor, mas não está 

mesmo, está recebendo, argumenta que se colocar um analfabeto igual este vereador 

“lá vai fazer igual ele, cita que se perguntar a este vereador o que fez, vai falar que fez, 
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helicóptero, não se paga nada, então é obrigação dele ficar 24 horas pensando o que 
vai fazer para o município, pois fez ponte, fez, mas não foi com dinheiro dele não, cita 
que é isso que está alertando, argumenta que é dever e obrigação do governador 

  

  o 
  

atender a população do Espírito Santo, como o vereador Raimundo disse, é feio você 
fazer política falando mau do outro, mostra a qualidade do seu candidato, parabeniza 
ele, mas tem gente que acha que é coronel dentro do nosso município, acha que todos 
os votos, cita que só tem um voto e que só pode garantir o seu, argumenta que não 

pode garantir 2, à 3 mil votos para deputado ou governador, cita que só tem um voto e 
vai dar o voto para o Bolsonaro, mas se tiver um amigo em dúvida vai pedir para votar 

para o candidato, cita que é assim que se faz política e temos que abandonar esse 

negócio que acha que manda em Dores do Rio Preto, não manda nem nele, se tiver 

mulher, talvez a mulher que manda nele. Em seguida vereador Nelson agradece as 

falas e cita como foi dito pelo vereador Raimundo, que não se faz política falando mau 

de outro candidato, diz concordar com o vereador Raimundo, pois quando subiram no 

io elétrico para falar que o Manato não trouxe nada para Dores do Rio Preto, que se 

tivesse feito um banheiro no município o voto era dele, cita que então ele vai ter que 

votar e arrumar mais mil votos para o Manato, pois o Manato não trouxe só um 

banheiro não, é muita coisa que o vereador Bruno mostrou na tribuna, que o Manato 

trouxe para Dores do Rio Preto, cita que é esse tipo de thentira que não gosta na 

política, argumenta que o que este vereador falou tem prova, mas a pessoa que fala 

sem prova, tinha que pensaranitês de falar. Logo cita que no ano de 2020 o município 

gastou aproximadamente 30 mil reais com plantas, jardins, no ano seguinte, 

arrancaram. tudo e diz não sabefi para onde foi, sumiu, em 2022 foi gasto 

aproximadamente 200 mil reais com asfalto, na entrada da rua, para chegar hoje 

arrancar tudo e jogar fora, então diz a população, isso é dinheiro que está sendo 

jogado fora, falta de planejamento, o dinheiro público tem que planejar para gastar ele, 

tem que saber onde vai ser gasto, pois o dinheiro não é seu, o dinheiro não é meu, o 

dinheiro é do povo, é nosso dinheiro que está indo ali, cita que isso é falta de 

Planejamento, esses aproximadamente 200 mil reais e mais 30 mil reais, poderia estar 

deixando de mandar os contratados embora no dia 15 de dezembro, para economizar e 

deixar sem a ceia de natal deles, então para quê 

do 
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dezembro, sendo que no dia 1º tem que contratar eles novamente, cita que é uma 

forma de penalizar eles, pois dinheiro tem, se tivesse economizado tinha como pagar 

eles, mas não economiza, não planeja, cita que a revolta é porque se come canjiquinha 

e arrota filé. Em sequência solicita ofício ao Executivo perguntando se ele vai devolver 

as pedras que está pegando no Bom Jardim, cita que foi cobrado pela comunidade, 

pois ele está pegando as pedras do Bom Jardim e trazendo para a rua, então que 

possa estar respondendo no papel, para que este vereador possa mostrar aquelas 

pessoas daquela comunidade, pois sendo representante daquela comunidade também 

acha justo dar essa resposta a eles e deseja boas vindas ao vereador Marlon e que 

Deus possa estar em todos os seus caminhos, todos os seus passos e todas as suas 

decisões que for tomar nesta Casa de Leis e que seja justo com aquilo que te foi 

concedido. Por fim agradece a todos e termina suas fatas. Comunicações Finais. Sem 

mais para o momento, eu Jeferson Lagares Oliveira, lavro a presente Ata que, após 

lida e achada conforme, segue assinada por todos os vereadores. 

Dores do Rio Preto, 20 de outubro de 2022. 

pémp 

Sebastião Nivaldoálves 

  

   

    

  

Bruno Vian oreira 

  
vdims 3


